

## Tres correos

El lunes pasado llegaron, no uno ni dos, sino tres correos institucionales a todos los funcionarios de la Fiscalía General de la Nación. El remitente era la dirección de comunicaciones de la entidad y el mensaje era el mismo: un video del fiscal, Francisco Barbosa, de casi dos minutos que comenzaba así: “Hoy quiero anunciarles una gran, gran, gran noticia”. Barbosa les informaba que “gracias a la gestión que se hizo desde mi despacho pudimos lograr la expedición del decreto 466 del pasado 8 de mayo de 2021, por medio del cual logramos la vacunación de toda la Fiscalía General de la Nación”. El mensaje terminaba así: “Luchamos por esta Fiscalía, me juego por mis funcionarios en esta Fiscalía y seguimos avanzando para tener una entidad que siga dando la cara y siga protegiendo la institucionalidad de los colombianos”. Muchos aplaudieron la gestión del fiscal, pero también dijeron que con un solo correo habría bastado.

---

## El florero

Al parecer, el “florero de Llorente” para la salida de Claudia Blum de la Cancillería, que se venía rumorando desde hacía meses, fue una carta en inglés que escribió el gerente de la campaña presidencial de Iván Duque, Luigi Echeverri, y que fue publicada el 5 de mayo. En

esa carta, bastante visceral, Echeverri sostuvo que la prensa y las organizaciones internacionales están reproduciendo noticias falsas sobre la violencia del paro nacional que buscan desacreditar a la Policía y al Gobierno, que las protestas han sido “predominantemente violentas” y que grupos ilegales como el Eln, las disidencias de las Farc y grupos de narcotráfico están “financiando” a las comunidades indígenas. Semejantes afirmaciones, que no se compadecen con la realidad, pusieron a Blum en apuros y, al final, dejaron sin piso el viaje a Europa que procedía a realizar para explicar la realidad del país.

---

## Sin mayores avances

El exvicepresidente Germán Vargas Lleras fue invitado hace algunos días a cenar al Palacio de Nariño por el presidente Iván Duque. Al parecer ya se le levantó el “veto” por haber sido fórmula de Juan Manuel Santos. Hasta ahí lo bueno. Lo malo es que trascendió que, aunque la conversación fue muy amena, Duque y Vargas no trataron a fondo temas de alta política, de la reforma tributaria, la reforma a la salud y mucho menos de la actual crisis de gobernabilidad.

